

Au lycée...

Les objectifs de la réforme survivront-ils aux restrictions budgétaires ?



La réforme du lycée général et technologique n'entre pas dans sa deuxième année sous les meilleurs auspices...

L'an dernier, la nouvelle classe de seconde s'est mise en place dans la douleur malgré des moyens maintenus, voire abondés par certains recteurs.

A cette rentrée, les moyens sont en baisse. La réforme n'est pas responsable mais elle risque de porter le chapeau... Que restera-t-il des objectifs ambitieux de parcours plus souples, de meilleure préparation au supérieur, de rééquilibrage des séries quand les classes

seront bondées dans les cours de tronc commun ? Les recteurs pourront-ils jouer le jeu d'une offre plus diversifiée ? Les moyens seront-ils suffisants pour assurer un accompagnement personnalisé de qualité et un tutorat à tous ceux qui en feront la demande ?

Le SE-Unsa suivra aussi attentivement l'impact de la réforme de la voie professionnelle : la plus grande attractivité sera-t-elle confirmée ? Les 37 000 bacheliers pro supplémentaires vont-ils trouver des poursuites d'études réellement adaptées ?

Le ministère a tenu un discours volontariste, il a fait des promesses, il devra les tenir. Sinon, une fois de plus, ce seront les familles les plus modestes qui seront flouées.